
“Potevamo avere anche un deputato
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In prima linea durante la campagna elet-
torale, a sostegno della candidatura al-
l'Ars del presidente del Consiglio Enzo

Sturiano, il sindaco Massimo Grillo si pre-
para ad avviare una nuova fase della sua
amministrazione comunale che dovrebbe
portare a una ridefinizione della compagine
assessoriale. Un passaggio che sarà prece-
duto da un confronto politico che, inevita-
bilmente, dovrà affrontare le tensioni di
queste settimane, specie con i deputati
uscenti, Lo Curto e Pellegrino. L'ammini-

strazione Grillo ha sostenuto Enzo Stu-

riano, che non è stato eletto. Come valuta

il suo risultato? Comincio col dire che c'è
stata una prevalenza di astenuti che deve
fare riflettere. Ci sono stati molti voti di lista con una riduzione
delle preferenze per tutti i candidati, Enzo Sturiano ottiene un ri-
sultato soddisfacente, fermo restando che ci si aspettava qualcosa

in più. La rappresentanza marsalese al-

l'Ars esce comunque dimezzata da questa

competizione elettorale. Marsala e questo
territorio hanno dimostrato di non avere vi-
sione politica. Abbiamo avuto candidati in
tutti i partiti della coalizione di centrodestra,
non c'è stata capacità di fare squadra. Nel
caso di Forza Italia, avevo più volte provato
a sollecitare Scilla, Sturiano e Pellegrino in
tal senso e a presentarsi ai propri referenti
politici per ottenere di più. Oggi, avremmo
potuto avere un deputato regionale e uno na-
zionale se ci fosse stata questa capacità di
fare squadra. E' mancato il coraggio, la lea-
dership politica, nonostante le mie sollecita-
zioni. Il centrodestra e la città hanno perso

un'occasione. Oggi ci ritroviamo Marta Fascina a rappresentare
la provincia di Trapani al Parlamento nazionale perchè è mancato
il lavoro di squadra. [ ... ]                              ...continua in seconda

MARSALA: VIRUS DELLE ZANZARE TROVATO IN DUE CAVALLI E UN GATTO
Gli animali sono sotto osservazione e cura dell’Asp. Si trovavano a Cutusio l’articolo a pag. 2
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CONTINUA DALLA PRIMA

L a sindrome da contagio sta certamente facendo
la sua. Tuttavia quando qualche settimana fa,
un uomo di 72 anni di Marsala è stato ricove-

rato nel reparto di Rianimazione dell’ospedale “San-
t’Antonio Abate”, dove gli hanno diagnosticato una
febbre virale veicolata dalle zanzare, il tema si è ag-
giunto alle discussioni Covid. Le indagini epidemio-
logica condotta già dai primi di settembre
dall’Istituto Zooprofilattico sperimentale di Pa-
lermo, hanno confermato la presenza della cosid-
detta “West Nile” in due cavalli  e in un gatto
domestico che sono stati risultati infetti nei pressi
di contrada Cutusio, nel versante nord di Marsala,
zona dove abita l’uomo che per primo in Sicilia ha
contratto la febbre virale. I  controlli  erano partiti
precisamente nella prima settimana di settembre e ad
avviarli era stato il servizio Veterinario dell’Asp di

Trapani che ha monitorato con attenzione anche il
resto della Provincia. Infatti,  a seguito delle inda-
gini, sono risultati positivi i tre animali che al mo-
mento sono isolati  per essere curati  dall’Azienda
sanitaria trapanese. Secondo quanto si è appreso, si
attende ora l’esito delle indagini sulle zanzare cat-
turate nella zona del mini-focolaio, visto che sono
solo questi insetti il veicolo di diffusione dello spe-
cifico virus. Intanto è stata fatta una disinfestazione
della zona e se il  virus dovesse essere ancora pre-
sente non è escluso che venga ripetuta. Il  “West
Nile”, come si legge nel sito dell’Istituto Superiore
della Sanità, è un virus degli uccelli che viene tra-
smesso a l’uomo attraverso le punture di zanzare in-
fette. Il periodo di incubazione è variabile da 2 a 14
giorni.  Nella maggior parte dei casi l’infezione è
asintomatica, altrimenti si  palesa febbre, mal di

testa, dolori muscolari ed articolari, vomito, diarrea,
ingrossamento dei linfonodi ed eruzioni cutanee che
possono durare alcuni giorni. L’età e le condizioni
di salute di un individuo, afferma l’ISS, possono
prolungarne la durata. Non a caso sono gli anziani e
chi ha problemi di diabete e di ipertensione che ri-
schiano conseguenze più serie. Tuttavia i sintomi più
severi e mortali di quanti contraggono l’infezione,
riguardano soltanto l’1%.

Marsala: virus delle zanzare
trovato in due cavalli e un gatto

[ “Potevamo avere anche un depu-
tato nazionale. E' mancata la visione
politica” ] - A proposito, ha votato
per la Fascina? Ho votato per il cen-
trodestra. Sono un europeista e mi
muovo all'interno dell'area moderata
della coalizione. A Marta Fascina ho
fatto i complimenti, perchè è pur sem-
pre un deputato del territorio. La sua
elezione può essere un'opportunità,
visti i collegamenti con i vertici di
Forza Italia. Cosa cambia nella poli-
tica marsalese dopo questo election
day? Sono contento che Stefano Pel-
legrino sia stato eletto, riconosco la
sua personalità e la sua professiona-
lità. Inoltre credo che abbia maturato
quell'esperienza che gli consentirà di
contare di più nelle sedi decisionali.
Negli ultimi due anni la stampa e i so-
cial hanno attribuito le responsabilità
di ogni problema al sindaco. Ma guar-

diamo al padiglione o alla bretella au-
tostradale: erano state destinate in-
genti risorse, che sono andate disperse
per poi finire altrove. Dov'era la poli-
tica in quei momenti? Probabilmente
è mancata la giusta esperienza. Per
non parlare del Porto: c'erano due
possibilità, una destinava a Marsala
20 milioni, l'altra 60. La politica mar-
salese preferiva quella da 20...Le no-
mine all'Asp, al Genio Civile, ai
Consorzi di Bonifica sono state
esterne alla provincia di Trapani: è
evidente che qualcosa non è andato e
che la politica trapanese non è stata
capace di farsi valere. E la colpa di
tutto ciò non può essere del sindaco,
ma dell'incapacità di fare squadra.
Cosa si aspetta dal nuovo governo
Schifani in termini di attenzione al
territorio? Si parla anche di un pos-
sibile incarico assessoriale per Ste-

fano Pellegrino... Anche qui bisogne-
rebbe lavorare tutti nella stessa dire-
zione. Stefano Pellegrino ha tutte le
carte in regola per entrare nel governo
regionale. Gli era stato proposto
anche nella precedente legislatura, ma
aveva detto che sentiva di non avere
la giusta esperienza. Oggi ritengo che
ci siano le condizioni per un incarico
del genere. Comprendo la sua risposta
al messaggio di congratulazioni del
sindaco, ma in tutta Italia i sindaci
fanno politica e sostengono un candi-
dato, senza che nessuno si scandalizzi.
Del resto, Pellegrino, Lo Curto e Stu-
riano non erano candidati uno contro
l'altro, ma all'interno dello stesso pro-
getto politico. Dovremmo essere grati
per il lavoro che è stato fatto per la
coalizione. Il nuovo scenario che si
è determinato avrà effetti anche
sulla maggioranza e sulla composi-

zione della sua Giunta? Adesso ab-
biamo uno scenario diverso. Occorre
avviare un nuovo confronto per capire
quali sono i soggetti e i partiti che in-
tendono essere parte della maggio-
ranza e del rilancio dell'azione di
governo della città. Eleonora Lo
Curto non ha preso bene il suo so-
stegno alla candidatura di Sturiano.
Ritiene a rischio la permanenza in
Giunta dell'assessore Oreste Ala-
gna? Non mi pare sia in discussione
il rapporto politico con la sua area di
riferimento. Fra l'altro Eleonora Lo
Curto ha avuto un ottimo risultato
elettorale, che le va riconosciuto.
L'affermazione di Fratelli d'Italia
ha spostato a destra l'asse della po-
litica italiana. Il partito di Giorgia
Meloni potrebbe avere una mag-
giore rappresentanza nella sua
Giunta? In questo momento Fratelli

d'Italia è rappresentata dal vicesin-
daco Paolo Ruggieri e dall'assessore
Michele Milazzo. Mi pare abba-
stanza. E' chiaro che il confronto con
questi gruppi politici va ripreso, anche
perchè l'impegno che avevo preso con
la coalizione era di mantenere fermi
gli equilibri fino alle regionali. Adesso
si presenta un tempo diverso che coin-
cide con la fine dei primi due anni di
lavoro che hanno consentito di met-
tere a posto le carte, quando le ab-
biamo trovate, e di regolarizzare le
procedure. E' stato un lavoro faticoso,
ora siamo pronti per essere ancora più
incisivi. Io, comunque, mi sento il sin-
daco di tutta la città e ritengo che il ri-
lancio debba passare da una
connotazione politica, ma anche dalla
capacità di rompere gli schemi.

[ vincenzo figlioli ]
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DOPO SETTIMANE DI ATTESA E DISAGI I DOCENTI CONOSCERANNO IL LORO FUTURO 

Sembra vedere la fine
l’odissea che i docenti in
attesa di supplenza nelle

scuole trapanesi hanno vissuto
sino ad oggi. La rettifica era già
attesa dalla prima settimana di
settembre, o almeno così ave-
vano fatto sapere dall’Ufficio
Scolastico regionale di Trapani
guidato da Antonella Vaccara.
Successivamente, vista l’attesa
ma anche l’urgenza di risolvere la questione, le sigle sindacali - Cisl
Scuola, Uil Scuola, Snals Confsal, Gilda Unams e Anief Trapani -
hanno incontrato la dirigente dell’Ambito Territoriale evidenziando
i numerosi errori riscontrati nelle operazioni e la necessità di proce-
dere alle correzioni per ripristinarne la legittimità. Si sarebbe dovuto
provvedere dopo l’incontro ma è passata un’ulteriore settimana.
Tempo che ha generato nei docenti in attesa forti ansie e indecisioni
per il loro futuro, ma anche serie preoccupazioni delle famiglie e so-
prattutto degli studenti più che fragili che ogni anno vedono cambiare
il proprio insegnante di sostegno. Un ritardo nell’assegnazione che
ha prodotto una serie di eventi che si sono ripercossi nella quotidia-
nità di studenti e cittadini, come ad esempio gli ingorghi che si sono
verificati nei giorni scorsi all’uscita dei Licei lungo la via Falcone a
Marsala. Come dicevamo, oggi sembra che l’USR metta un punto
sulla vicenda: con una comunicazione la dottoressa Vaccara ha reso

noto che oggi verrà pubblicato il
Bollettino delle nomine da GPS
Rettificato, domani ci saranno le
convocazioni per le nomine a
tempo determinato del personale
ATA Profili Professionali, Assi-
stenti Amministrativi, Assistenti
Tecnici e altri profili; lunedì 3 ot-
tobre si proseguirà con le convo-
cazioni per la nomina a tempo
determinato del personale ATA

qualifica di Collaboratore Scolastico. A raccontarci i grandi disagi
vissuti è una docente precaria  inserita nelle GPS (graduatorie sco-
lastiche provinciali) di prima fascia della classe di concorso ADMM
(sostegno presso le scuole medie): “Si è creata una grave situazione
in seguito agli errori commessi dall' Ufficio Scolastico Regionale
della Provincia di Trapani. Le nomine a tempo determinato da gra-
duatorie ad esaurimento e GPS pubblicate il 10 settembre scorso,
con due giorni di ritardo dalla data prevista, sono risultate totalmente
errate. Erano stati resi disponibili posti in numero maggiore rispetto
a quelli realmente disponibili nelle scuole - ci dice l’insegnante -.
Ciò comporta enormi disagi a tutto il sistema scolastico, agli studenti
senza sostegno, ai dirigenti scolastici che non possono procedere alla
nomina di supplenti sui posti rimanenti, ai precari rimasti fuori dal
primo turno di nomine”. Oggi, 29 settembre, sarà la giornata deci-
siva. Anche se la scuola è iniziata da tre settimane. [ c. m. ]

Ritardi ed errori nelle supplenze delle
scuole trapanesi, da oggi le nomine

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

1.120ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

28 settembre Differenza
rispetto al  27 settembre

+78

359 -705

26 +2

142.879 +31

762 0

204 +11

14 0
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LA DEPUTATA USCENTE NON RIELETTA PUNTA IL DITO CONTRO IL SINDACO DI MARSALA

Dopo la presa di posizione del
deputato regionale rieletto Ste-
fano Pellegrino contro il sin-

daco di Marsala, anche l'ex
capogruppo Udc Eleonora Lo Curto,
candidata nella lista della Lega Prima
l’Italia - che non tornerà a sede all’As-
semblea regionale siciliana - inter-
viene con una nota stampa in merito
alle posizioni del primo cittadino in
queste appena trascorse elezioni. "Mi
ritengo soddisfatta per il risultato ottenuto in termini di
consenso poiché sono l’unico deputato uscente ad avere
raddoppiato le proprie preferenze rispetto a quelle ottenute

cinque anni fa, nonostante il calo signi-
ficativo di votanti. Certo avrei sperato
in un po’ di fortuna in più, ma si sono
verificate circostanze particolari e la
mancata elezione al Senato di Mimmo
Turano", sono le prime parole della de-
putata marsalese Eleonora Lo Curto.
"Al di là di tutto il vero unico perdente
in questa competizione elettorale è il
sindaco di Marsala Massimo Grillo che
è sceso in campo insieme a gran parte

della sua Giunta e dei consiglieri della sua maggioranza a
sostegno del presidente del Consiglio comunale pur sa-
pendo che questi non poteva essere eletto - afferma dura la

Lo Curto -. È impensabile che un professionista della poli-
tica, qual é da sempre Grillo, ignorasse che in provincia di
Trapani la lista di Sturiano non poteva ottenere il seggio.
Quel che è peggio, tuttavia, è il risultato del candidato Stu-
riano che arriva secondo per preferenze, nonostante l’im-
pegno determinato di tutta l’Amministrazione comunale.
Questo sì è un dato che dovrebbe far riflettere proprio
Grillo”. Poi continua: "L’analisi oggettiva del risultato elet-
torale di Marsala fa risaltare la capacità di altre comunità e
territori che da sempre si fanno interpreti dell’importanza
del momento elettorale per potere contare nella politica re-
gionale. Finisce che Marsala ancora una volta abdica al suo
ruolo di città più importante della provincia di Trapani a
favore di altre comunità tutte certamente più piccole”. 

Lo Curto: "Il vero sconfitto dalle regionali è Grillo”

“Èstato un grandissimo risultato quello
ottenuto da Fratelli l’Italia non sol-
tanto a livello nazionale ma anche a

livello territoriale. I nostri candidati Raoul
Russo al Senato e Nicolò Catania all’ARS
hanno ottenuto un entusiasmante riscontro”.
Con queste parole il consigliere comunale Lele
Pugliese ha voluto ringraziare così i cittadini di
Marsala per la vittoria di Fratelli d’Italia. “Tan-
tissimi i voti di lista, oltre duemila, e sicura-

mente anche una affermazione importante per i
candidati del nostro territorio. Il circolo di Mar-
sala di Fratelli d’Italia sarà sempre più un punto
di riferimento per tutti coloro che vorranno par-
tecipare attivamente. C’è tanto lavoro da fare e
noi non ci tireremo certo indietro. Abbiamo di-
mostrato che con l’impegno di tutti si possono
raggiungere obiettivi importanti e questa sarà la
strada da percorrere”, afferma ancora l’espo-
nente del partito di Giorgia Meloni.

Lele Pugliese: “Grande
risultato di FdI a Marsala”

PARLA LA MINORANZA CHE ATTACCA: "SI PENSI A ASSISTENZA ALUNNI DISABILI E ASILI NIDO"

Trascorsi poco più di 3 mesi dall’insediamento
della nuova Amministrazione comunale petro-
silena, con determina n. 100 del 20 settembre

2022, il Responsabile del Procedimento ha rideter-
minato, in aumento, l’indennità della funzione spet-
tante al sindaco, al vice, agli assessori ed al
Presidente del Consiglio. A renderlo noto è il gruppo
di opposizione “Libertà per Petrosino” che fa capo
all’ex candidata a sindaco, Marcella Pellegrino.
“Stiamo attraversando un periodo di grave crisi eco-
nomica ed energetica, dove facciamo fatica a pagare
luce, gas, ed i servizi essenziali e nonostante ciò, i
dipendenti comunali ancora devono percepire lo sti-
pendio del mese di luglio, e cosa ha pensato di fare
l’Amministrazione comunale? Aumentarsi l’inden-
nità”, affermano i consiglieri Pellegrino, Impiccichè,

Sanguedolce e Bonomo. Poi specificano: “Il sindaco
di Petrosino ha detto più volte che il Comune ha un
dissesto economico di oltre 15 milioni di euro. In
virtù di ciò ha pensato di dare incarico ad una giorna-
lista come addetto stampa del Comune, per un com-
penso di euro 15mila. Ma si sa bene che la notte porta
consiglio e quindi il giorno successivo, con determina
n. 102 del 21 settembre 2021, ha revocato la deter-
mina n° 100 del 20/09/2022 con la giustificazione che
‘l’atto in oggetto non e’ stato preceduto da alcun con-
fronto con l’amministrazione". Il gruppo di minoranza
fa presente al sindaco Giacomo Anastasi e agli asses-
sori al ramo che ancora non è stato attivato il servizio
assistenza all’autonomia e comunicazione “Asacom”
per gli alunni con disabilità e il servizio asilo nido con
disagi per le famiglie che lavorano. 

Libertà per Petrosino: "Sindaco e Giunta si
aumentano l'indennità e poi la revocano"
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RICONOSCIMENTI AL 37° STORMO E AL 3° REPARTO GENIO PER I LAVORI ALLA PISTA

Si è svolta all’aeroporto “Vincenzo Florio” di
Trapani, questa mattina, la cerimonia di conse-
gna di tre targhe al 37° Stormo ed al 3° Reparto

Genio dell’Aeronautica Militare per celebrare il rap-
porto di reciproca stima e collaborazione tra l’aero-
porto civile e quello militare. Il ringraziamento nasce
per il supporto alle attività dell’aviazione civile, per i
lavori di ammodernamento degli impianti di volo e
per la riqualificazione delle infrastrutture che l’Aero-
nautica Militare ha già realizzato nell’ultimo anno e
per quelle di prossimo avvio. Quest’ultima ha infatti
pianificato e sta eseguendo lavori di adeguamento
della striscia di sicurezza della pista, di sostituzione
del sistema radar e dell’ILS (Sistema di avvicina-
mento di precisione) e, con avvio a novembre, della
sostituzione delle luci di pista con sistema luminoso
a led, moderno ed energeticamente efficiente. Tali in-
terventi fanno parte di un più vasto piano di ammo-

dernamento e potenziamento dell’aeroporto di Tra-
pani. Presenti alla cerimonia il presidente di Airgest,
società di gestione dello scalo trapanese, Salvatore
Ombra, il direttore Michele Bufo ed i rappresentanti
dell’Aeronautica Militare nelle figure del Coman-
dante del 37º Stormo, colonnello Daniele Donati, il
Comandante del 3° Reparto Genio A.M., colonnello
Antonio Giura e il tenente colonnello Rocco Vernoia,
Comandante del 16°Gruppo Genio Campale. Gli in-
terventi sono stati condivisi al fine di salvaguardare
le esigenze e le misure di sicurezza per l’aviazione ci-
vile – ha sottolineato Ombra -. Il ringraziamento di
Airgest è dovuto per l’eccellente lavoro e la continua
collaborazione dell’Aeronautica Militare che ha con-
sentito, non solo di fare interventi mirati a soddisfare
tutte le esigenze, militari e civili, ma anche di eseguirli
nonostante lo svolgimento dell’intensa attività di volo
estiva, in piena sicurezza e con regolarità. La coesi-

stenza di attività aeronautiche militari e civili sull’ae-
roporto è davvero un eccellente esempio di sinergia e
collaborazione per un ottimale impiego di una infra-
struttura pubblica”. “La giornata di oggi è la testimo-
nianza dei sani e robusti rapporti di collaborazione tra
il 37° Stormo e la società Airgest – ha affermato il co-
mandante colonnello Daniele Donati -. Il dialogo e la
cooperazione instaurati tra il presidente Salvatore
Ombra, coadiuvato dal direttore Michele Bufo, ed il
comandante 37° producono una risultante olistica
volta a massimizzare le risorse disponibili; tale coo-
perazione consente di affrontare le esigenze che quo-
tidianamente emergono in maniera proattiva e
orientata alle soluzioni”.

Airgest consegna targhe di merito
alla vicina Aeronautica Militare

La compagnia aerea Aeroitalia da fine ottobre lancia il volo Trapani-Catania.
Airgest, che gestisce l’aeroporto trapanese, fa sapere: “Dura 50 minuti e costa
meno di un pieno di benzina il volo che collegherà Trapani e Catania. La com-

pagnia aerea AeroItalia lo ha inserito in vendita sul suo sito, da stamattina. Collegamenti
a partire dal 30 ottobre ogni lunedì, venerdì e domenica con partenza da Trapani alle
8 e ritorno alle 20.50 da Catania”. I costi partono da 35,07 euro.

Da Birgi il volo Trapani-Catania dal 30 ottobre
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NASCERANNO NUOVI ALLOGGI, BIBLIOTECA, AUDITORIUM E POLIAMBULATORIO

Si è svolto nella sede del Complesso Monumen-
tale San Pietro, un workshop per fare il punto
sui lavori del progetto “Social Housing Ama-

bilina” che prevede interventi di riqualificazione di
un’area del quartiere. L’iniziativa è stata anche l’oc-
casione per fare una riflessione più ampia sul tema
dell’efficientamento energetico nell’edilizia popolare,
grazie all’importante confronto con le realtà nazionali
e internazionali del progetto Europeo Super-i, che
mira a creare nuove opportunità di investimento nel-
l’ambito della riqualificazione energetica delle aree
urbane. Un percorso di dialogo e confronto con la co-
munità abitante, tutelandoli da incuria e vandalismo,
condivisa a San Pietro dal sindaco Massimo Grillo,
dal’assessore Valentina Piraino, da Vincenzo Scon-
trino ed Eugenio Sardo, Presidente e Direttore gene-
rale dell’Iacp Trapani e dai rappresentanti del progetto
Super-i Paola Zerilli (University of York), Martina di
Gallo (Coordinatrice Civiesco), Cristina Davi
(Azienda Territoriale per l'Edilizia Residenziale di
Trieste) e Margot Bezzi (Agenzia per la Promozione
della Ricerca Europea). Durante l’incontro, il RUP
Francesca D’Amico, l’ingegnere Piero Passalacqua e
il direttore dei Lavori Giuseppe Giacalone hanno fatto
il punto sullo stato di avanzamento dei lavori dell’in-

tervento di Social Housing che prevede la riqualifi-
cazione di un’intera area del quartiere Amabilina, con
la realizzazione di 25 alloggi sociali a canone calmie-
rato e di una serie di servizi rivolti alla comunità, fra
cui un poliambulatorio e un centro analisi, audito-
rium, una biblioteca, una cucina e zona living condi-
visa, una sala brico. In pratica verrà recuperato l’ex
istituto scolastico del quartiere. Inoltre, verranno po-
tenziate strade e realizzate aree verdi attrezzate con
giochi per bambini e panchine, e verranno predisposti
orti comuni. La fine dei lavori è prevista per febbraio
2023 ma già adesso il comune è al lavoro per la rea-
lizzazione del bando per l’assegnazione degli alloggi
sociali e per l’affidamento di vari beni e servizi. “Ri-
teniamo fondamentale proseguire nell'esperienza
delle iniziative di social housing per dare risposta alla
richiesta di quella parte di cittadini con fragilità so-
ciale che non riesce a trovare, sul mercato, risposte
alle proprie esigenze abitative, ma resta fondamentale
rivolgere l'attenzione alla programmazione di azioni
strutturate nell'ambito dell'Edilizia Residenziale Pub-
blica”. Ad affermarlo è stato il segretario generale
Sicet Cisl Palermo Trapani che ha partecipato all’in-
contro. Il segretario del Sicet ha sottolineato l'impor-
tanza del coinvolgimento delle parti sociali nell'azione

di Comune e IACP. “La sfida per le nostre città sta
nel realizzare interventi risolutivi per la rigenerazione
strutturale – spiega Salici -, la riqualificazione ener-
getica e l'inclusione sociale nei quartieri periferici,
dove ancora esistono fortissime condizioni di margi-
nalizzazione ed esclusione. Dove il patrimonio im-
mobiliare pubblico versa in uno stato di abbandono.
Dove la povertà abitativa si accompagna alla povertà
e energetica ed è conseguenza di povertà educativa e
culturale”. Con questi interventi gli abitanti della con-
trada potranno usufruire in tempi celeri di esami, vi-
site specialistiche e check-up, ma anche di un
“infermiere di quartiere” per garantire un servizio do-
miciliare a chiamata. Il Sicet parteciperà con l’Am-
ministrazione comunale alle attività di
predisposizione del bando pubblico per l’assegna-
zione degli alloggi, ‘a canone sostenibile’, ovvero a
canone più basso di quello di mercato. Con un canone
di locazione mensile, cioè, determinato secondo i cri-
teri previsti dall’Accordo territoriale stipulato tra i sin-
dacati degli inquilini e il Comune di Marsala. Il
progetto Social Housing Amabilina è frutto di un pro-
tocollo d'Intesa tra l’Ente comunale lilybetano e IACP
di Trapani, realizzato nell'ambito dell’azione 9.4.1
dell’Asse 9 del PO FESR Sicilia 2014/2020.

Social Housing Amabilina: il
quartiere diventa piccola città

INNOVATIVO PALMARE IN DOTAZIONE AL CENTRO DI DISTRIBUZIONE DI VIA MAZARA

Le consegne da parte dei portalettere di Poste Italiane in servizio a Marsala da oggi
diventano ancora più smart grazie a un semplice tocco sullo schermo del telefo-
nino. L’Azienda ha infatti fornito in dotazione i primi nuovi smartphone abilitati

al recapito e non solo. Sostituiti i precedenti dispositivi per la tracciatura della posta, i
telefonini sono in grado di gestire corrispondenza e pacchi in contrassegno e permettono
il pagamento cashless tramite la funzionalità “Paga con codice” di PostePay e nei pros-
simi mesi tramite la nuova tipologia di pagamento SoftPOS in modalità contactless.
Inoltre è possibile gestire ricariche telefoniche e PostePay esclusivamente tramite pa-
gamenti elettronici in modo più sicuro e veloce. L’innovativo palmare in dotazione ai
portalettere del Centro di Distribuzione di via Mazara, oltre a rendere più veloci le ope-

razioni come la consegna tracciata di corrispondenza, pacchi e raccomandate, assicurate
e atti giudiziari, anche grazie all’utilizzo della firma elettronica del destinatario diretta-
mente sul palmare, permette di gestire in modo efficace operazioni a valore aggiunto
come il pagamento dei contrassegni, il recapito su appuntamento e il ritiro a domicilio
della posta registrata. “È quasi come avere a disposizione un ufficio postale portatile,
seppur limitato ad alcun tipi di servizi – spiega Maria Privitera del Centro di Marsala -
. Da sempre noi portalettere rappresentiamo un punto di riferimento per i cittadini, che
si rivolgono a noi per avere informazioni sui servizi offerti dall’azienda. E con in mano
uno strumento familiare come uno smartphone sarà anche più facile spiegare loro, specie
a chi è meno avvezzo alla tecnologia, i nuovi servizi digitali e non solo”. 

Poste: a Marsala portalettere a lavoro con smartphone
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IL SINGOLO TRA REGGAETON E SURF MUSIC, CELEBRA LA SICILIA

IComusemo, band marsalese, approda in tutte le
piattaforme digitali con il nuovo brano inedito
“Tutto bene grazie”, accompagnato da un videoclip

che è visibile su You Tube. Il brano parla della Sicilia,
del territorio in cui viviamo dei giovani e delle difficoltà
che ci sono per non farli andare via da questa magnifica
terra, parla del legame che noi siciliani abbiamo con la
nostra terra ed è anche la rappresentazione della band e
di tutti i nostri giovani che cercano di essere per come
li vediamo e da lì nasce appunto il nome della band
“Comusemo”. Il rimando è anche a una poesia di An-
drea Camilleri… “i pinseri su peggio da panza…” . Il
sound fresco che richiama ad un’estate mai finita, si
muove tra il reggaeton e la surf music. I Comusemo
sono Francesco Gagliano (voce), Cristiano Rosolia
(chitarra), Alessandro Parrinello (tastiere) e Salvatore
De Vita “Saltimbal” (batteria e percussioni).

I Comusemo, la band marsalese
in “Tutto bene grazie”, il video

Si è conclusa con un importante appunta-
mento dedicato alla musica, come da pro-
gramma, a Marsala, la seconda edizione

della Rassegna “Loft Cultura, Parole e Libri” or-
ganizzata dall’Associazione culturale ‘Ciuri’, e
dalla rivista on line Loft Cultura. Ospiti del-
l’evento, intitolato “Violini parlanti”, sono stati i
fratelli violinisti Gianni e Manuel Burriesci, che
si sono esibiti in concerto nella Sala delle Navi
del Parco Archeologico Lilibeo. La rassegna ha
preso il via il 23 agosto scorso nel Giardino sto-
rico dei Musei di Baglio Anselmi con l’autore
Francesco Bozzi. “Ringraziamo in modo partico-
lare l'Assessore regionale dei Beni culturali e del-
l'Identità siciliana, Alberto Samonà per aver sostenuto la rassegna – dice Filippo Peralta – e il direttore del
Parco, architetto Bernardo Agrò, per l’ospitalità e la condivisione del programma. Siamo soddisfatti di una
proposta culturale che ha riscosso il successo che speravamo”. “Le rinnovate esposizioni museali, lo spazio
della città antica e le domus – afferma Agrò - costituiscono una scena naturale per gli artisti e gli autori, un
laboratorio delle arti e delle scienze dove anche due giovani violinisti sono stati protagonisti della serata con-
clusiva dell’evento”. La rassegna è stata organizzata in collaborazione con la Libreria Mondadori di Marsala
e il patrocinio della Regione Siciliana – Assessorato dei Beni Culturali e dell’Identità Siciliana, del Comune
di Marsala e del Parco Archeologico Lilibeo Marsala, e condotta dalla giornalista Jana Cardinale.

Si conclude al museo delle Navi
“Loft  Cultura, Parole e  Libri”  

Al Cinema Golden di Marsala da domani, 29 settembre, verranno proiettati due film. Il primo, d’animazione, è
“Dragon Ball Super - Super Hero”. L'organizzazione malvagia dell'Esercito del Fiocco Rosso si riforma con
nuovi e più potenti androidi, Gamma 1 e Gamma 2, per cercare vendetta e uccidere Gohan. Proiezione alle

ore 18 e alle 20. Dalle ore 22 invece verrà proiettato “Ti mangio il cuore” con Elodie, Michele e Brenno Placido.
Diretto da Pippo Mezzapesa, il film è tratto dall'omonimo romanzo d'inchiesta di Carlo Bonini e Giuliano Foschini ed
ispirato alla vera storia di Rosa Di Fiore, prima pentita della mafia garganica.

Al Cinema Golden Dragon Ball e il film con Elodie
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LA STAGIONE AGONISTICA SI CHIUDERÀ CON LA GARA MASTER E AGONISTI

Ipiccoli atleti marsalesi della Star Cycling Lab sono stati impegnati nella gara
su strada egregiamente organizzata da Massimo Licari di Asd Jato Biker nel
comune di San Cipirello, in Provincia di Palermo. Il circuito cittadino di 800

metri da ripetere più volte ha visto impegnati Samuele Piccione (8 anni) per 3,2
km, e i fratelli Francesco e Pietro Bendici, rispettivamente di 10 e 11 anni, il primo
ha percorso 7.2 km, il secondo 8.8 km. Entusiasta a fine gara il direttore sportivo
Ninni Stella che ha vissuto insieme ai Giovanissimi una stagione ricca di gratifica-
zione sportiva, morale e affettiva. Il Team Star Cycling Lab dei fratelli Stella, chiu-
derà la stagione di gare degli atleti Master ed Agonisti con la gara di domenica 2
ottobre, nel circuito di Terrasini. Dopodiché i dirigenti si dedicheranno al ciclo-
mercato e alla programmazione della stagione 2023.

Star Cycling in gara a San Cipirello con i Giovanissimi

L’1 e il 2 ottobre prossimi, nelle acque del
Circondario Marittimo di Marsala, l’A.S.D.
Circolo Velico Marsala, organizza una re-

gata velica. Si tratta delle manifestazioni sportive per
il Campionato “Zonale Laser 2022” che vedrà di-
versi atleti arrivare a Capo Boeo per gareggiare nelle
acque lilybetane, tempo, anzi vento, permettendo.
Sarà un week end dedicato allo sport d’acqua e che
vedrà gli atleti marsalesi impegnati a racimolare vit-
torie. Il campo da regata in mare è interdetto alla na-
vigazione se non ai mezzi nautici autorizzati.

Zonale Laser, regate veliche nelle acque lilybetane


